



El Circo

FRANCISCO JAVIER URBANO MORENO.

Mi collage trata del circo y en él he mezclado varias técnicas y materiales como pueden ser: ceras blandas, temperas, lápices de colores, telas, cartulina negra, hojas de árboles, recortes de revistas, un dibujo a ordenador, lacasitos, cintas del pelo, etc.

Ha sido una actividad muy interesante a nivel personal, ya que he aprendido a realizar algunas técnicas y, sobre todo, conocimiento de materiales.

Una de las cosas que más me ha sorprendido ha sido la capacidad de imaginación y creatividad que se desarrolla con esta actividad, ya que todo empezó en una tarde de inspiración y en una clase práctica de gran concentración para la realización del collage.

Con esta actividad he podido demostrarme a mí mismo la capacidad de poder realizar trabajos que por unas razones u otras no hubiese imaginado que yo los pudiese hacer.

Como conclusión final respecto a esta asignatura, diría sinceramente que al principio no le veía mucha relación con mis estudios y futuro profesional, pero a medida que íbamos avanzando en materia, cada vez me iba atrayendo más.

